



Terima Piagam Penghargaan WTP

Bupati Kontrol Pengelolaan Keuangan Daerah

MEMPAWAH- Atas prestasinya mendapatkan predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) tahun 2018 lalu, Pemerintah Kabupaten Mempawah menerima piagam penghargaan dari Kementerian Keuangan (Kemenkeu) RI. Piagam tersebut diserahkan Kepala KPPN Pontianak, Tri Ananto Putro kepada Bupati Mempawah, Hj Erlina, Selasa (8/1) siang di ruang kerja Bupati Mempawah.

"Di Kalimantan Barat, hanya ada 11 kabupaten/kota yang mendapatkan WTP. Salah satunya, Pemerintah Kabupaten Mempawah. Atas prestasi itu, maka Kemenkeu memberikan apresiasi dan penghargaan berupa piagam yang ditandatangani langsung Menteri, Sri Mulyani," terang Tri Ananto.

Tri mengatakan, Kemenkeu sangat konsisten dan serius dalam memperhatikan pengelolaan keuangan negara. Karena itu, pemberian piagam penghargaan ini sebagai wujud apresiasi dan dorongan agar selalu melaksanakan pengelolaan keuangan negara dengan baik dan optimal sesuai ketentuan yang ada.

"Secara pribadi, saya optimis sekali Pemerintah Kabupaten Mempawah dapat mempertahankan opini WTP. Sebab, Mempawah memiliki SDM yang sangat baik dalam pengelolaan keuangan daerah," pendapatnya.

Tri pun mengungkapkan komitmennya untuk terus memberikan dukungan



ISTIMEWA

PIAGAM: Bupati, Hj Erlina menerima piagam penghargaan WTP dari KPPN Pontianak.

terhadap pengelolaan keuangan negara. Caranya dengan selalu berkoordinasi jika terdapat hal-hal yang perlu diinformasikan kepada pemerintah daerah berkaitan dengan regulasi pengelolaan keuangan negara.

“Upaya mempertahankan opini WTP

ini tidak terlalu sulit. Yakni, tertib dalam pengelolaan keuangan artinya anggaran yang digunakan harus selalu tercatat dengan rapi. Kemudian tertib aturan dan jangan keluar dari ketentuan yang ada. Yang utama adalah komitmen dan kemauan yang tinggi,” katanya.

“Saya yakin semua pemerintah daerah tahu aturan mainnya. Hanya saja, masih ada yang belum mau menerapkan aturan tersebut,” tuturnya menambahkan.

Sementara itu, Bupati Mempawah, Hj Erlina mengaku sangat bersyukur atas pencapaian WTP atas laporan pengelolaan

keuangan daerah. Erlina berjanji akan terus meningkatkan kinerja agar mampu mempertahankan prestasi yang ada.

“Ini merupakan tahun ketiga, Pemerintah Kabupaten Mempawah berhasil mempertahankan predikat WTP. Dan kita sudah mendapatkan piagam penghargaan dari Kemenkeu. Apabila berturut-turut lima tahun mendapatkan WTP, maka Kepala Daerah akan diundang untuk bertemu Presiden di Istana Negara,” sebut Erlina.

Karenanya, Erlina berharap prestasi WTP dapat terus dipertahankan hingga masa mendatang. Erlina pun berkeinginan akan meningkatkan kontrol dan pengawasan terhadap pengelolaan keuangan daerah. Agar, tertib administrasi, tertib laporan dan efektif dalam penggunaannya di masyarakat.

“Baik secara administrasi maupun penggunaan keuangan daerah untuk kepentingan masyarakat dan daerah harus dilakukan dengan efektif dan efisien. Saya akan meningkatkan pengawasan keuangan baik ditingkat kabupaten, kecamatan hingga desa,” tegasnya.

“Termasuk pula harus melengkapi item-item yang dibutuhkan dalam pelaporan. Semua harus terpenuhi sesuai aturan dan ketentuan yang ada. Mudah-mudahan kedepan bisa lebih baik lagi kinerja pengelolaan keuangan daerah Kabupaten Mempawah,” harapnya mengakhiri. (wah)